

La diversité des JO 2024 à l'honneur

PARIS 2024

Dans le cadre de la deuxième commission de coordination du Comité international olympique (CIO), organisée à Marseille jusqu'à ce soir, les quatre sports additionnels des JO de Paris étaient à l'honneur au Vieux-Port et au Mucem.

Hier, en toute fin d'après-midi, Marseille avait des allures olympiques.

Alors que la cité phocéenne accueille jusqu'à ce soir la deuxième commission de coordination du Comité international olympique (CIO), qui étudie l'organisation des JO de Paris 2024, les quatre sports additionnels étaient à l'honneur.

Ainsi, sous l'ombrière du Vieux-Port puis au Mucem, des démonstrations de BMX, skateboard, basket et escalade étaient proposées aux membres du CIO. Des disciplines déjà au programme des JO de Tokyo, prévus en 2020, à l'inverse du break danse [rebaptisé breaking, sorte de dance acrobatique qui se rapproche du hip-hop, ndlr], qui devrait faire sa première apparition aux JO 2024 et qui a séduit les observateurs marseillais, venus en masse malgré la pluie.

« Le but était de montrer la diversité des jeux olympiques

Olympiques de Paris 2024.

Au contact des athlètes, la trentaine de membres du Comité international olympique a pu se rendre compte des spécificités de ces disciplines mais aussi de l'accueil de ces sports originaux par le public marseillais. Hier matin, un grand débat était d'ailleurs organisé et les membres du CIO ont pu échanger sur les détails de ces quatre sports en présence de certains champions.

« Ces sports additionnels ajoutent un complément à la vision de Paris 2024. Ces jeux doivent être inclusifs, plus urbains et ils ne remettront pas en cause l'ADN de cet événement sportif majeur. Un vent de fraîcheur va souffler sur les JO », assure Pierre-Olivier Beckers-Vieujant, président de la commission de coordination des JO de Paris, qui précise que « les athlètes de ces sports représenteront 4 % du nombre total de participants des JO 2024. »

Une réponse définitive en décembre 2020

Mais pour les membres du comité d'organisation des Jeux Olympiques 2024, la priorité était surtout de séduire les membres du Comité international olympique, qui ont le pouvoir de choisir les villes hôtes et les épreuves présentes à chaque édition des JO.

À ce jour, les sports additionnels sont toujours à l'étude et les membres du CIO doivent se prononcer, le 25 juin prochain à Lausanne (Suisse), sur les pro-